

## **BDK bei der Berlin-Premiere des Dokumentarfilms „Polizeiakademie“**

18.11.2024

**Am 10. November 2024 war der BDK Berlin zu einer besonderen Veranstaltung zu Gast: der Berlin-Premiere des Dokumentarfilms „Polizeiakademie“ von Moritz A. Schulz.**

Gemeinsam mit Berlins Polizeipräsidentin Dr. Barbara Slowik Meisel, dem Leiter des Stabes der Polizeiakademie Oliver Klau, den Protagonisten des Filmes, ihren Angehörigen und Freunden sowie Vertretern anderer Gewerkschaften durfte unser stellvertretender Landesvorsitzender Pascal Kaun einen ersten Blick auf die Dokumentation vor ihrer Veröffentlichung werfen.

Über anderthalb Jahre begleitete der Regisseur die jungen Nachwuchskräfte Samana Ismail, Yasin Khalife und Chinedu Melcher auf ihrem Weg zur Polizei. Fernab von der üblichen Action, die Polizeidokumentationen sonst zeigen, wirft dieser Film einen ehrlichen und tieferen Blick auf das Leben der drei Nachwuchskräfte mit Migrationsgeschichte. Neben schönen Momenten ihres Werdegangs kommen dabei auch negative Erfahrungen zur Sprache.

Die anfängliche Skepsis über die filmische Darstellung verfliegt sehr schnell, schafft Moritz Schulz es doch durchgehend für Kurzweile zu sorgen. Auch Frau Dr. Slowik gab sich begeistert und überrascht, „so viel“ in 94 Minuten unterzubringen. Sie verabschiedete sich mit viel Lob und dem Ausblick, weiter gegen die im Film aufgezeigten Probleme anzugehen.

Aus Sicht unseres stellvertretenden Landesvorsitzenden ist „Polizeiakademie“ eine klare Empfehlung.

Der Film kann bis 08.11.2026 in der ZDF-Mediathek abgerufen werden. ([Link zum Film](#))

Der geschäftsführende Landesvorstand, 18.11.2024